

# 10・21反帝国際連帯闘争に共にたちあがろう 深紅のプロレタリア国際連帯で 戦争・ファシズムを吹き飛ばそう!

米帝によるベトナム反革命戦争が激化する1966年10月21日、当時の労働組合のナショナルセンター総評(日本労働組合総評議会)が呼びかけ国際反戦デーの闘いは開始された。

以来この闘いは、ベトナム反戦闘争の要の闘いとして、戦闘的な大衆的実力闘争のうねりを発展・高揚させていく。国会の壁を押し倒し敷地内へ突入した闘い、新宿はじめ都心の街頭を占拠し解放区を作り出した闘い、身体を張って米軍の兵站・武器輸送を阻止する闘いか炸裂した。米帝中枢ワシントンでもこうした闘いに呼応する形でベトナム反戦闘争史上最大規模の実力テモが波状的に爆発した。全世界的に拡大した反帝国際連帯闘争の巨大なうねりは、米帝の敗北=ベトナムからの全面撤退(73年)からベトナム革命の勝利(75年)へと結実する。

また、同時にこの日が1943年、日帝のアジア侵略戦争への学徒動員の最初の出陣式が神宮外苑でおこなわれた日でもあることを忘れではならない

東京地区反戦連絡会議・全日本学生自治会総連合(伍代委員長)  
東京都杉並区下高井戸1-34-9 // 3329-0165・0168 <http://zengakuren.info/>

## 国際連帯の旗おかげ実力・武装の闘いにたちあがろう！

世界恐慌情勢の拡大・深化のなか、帝国主義の生き残りをかけた戦争・ファシズム突撃に拍車が掛けられている。

米帝トランプは、5月、テルアビブに置いていた大使館のエルサレム移転を強行した。さらに、「イラン核合意」から一方的に離脱し、シオニストと共に新たな対パレスチナ・中東反革命戦争の態勢構築にはいっている。アジアにおいては、朝鮮民主主義人民共和国(北朝鮮)への屈服恫喝を強めながら、中国に対する戦争包囲を強化している。

日帝は、米帝と歩調を合わせながら朝鮮反革命戦争突撃の機会を虎視眈々とねらい、戦争法の下での自衛隊出兵と軍備増強にひた走っている。

統合の破綻が露となっているEU域内諸国では、移民排斥を前面に掲げる極右勢力が台頭し、地方議会のみならず中央議会でも今や主要な位置

に上ろうとしている。

帝国主義一資本主義は、不可避の恐慌を戦争・ファシズムによる労働者人民の虐殺、搾取・収奪の極限的な強化によってやり過ごしてきた。戦争・ファシズム突撃と真っ向から対決し、帝国主義一資本主義による支配を根底から覆す闘いに今こそたちあがろう。

パレスチナ労働者人民は、米大使館のエルサレム移転、を断じて許さずパレスチナ全土を貫く実力闘争・武装闘争に決起した。そして、米帝の国連基金への拠出凍結という報復・鎮圧攻撃と対決し、移転粉碎と米帝に続く大使館移転を許さぬ闘いをうちぬいている。

南朝鮮労働者人民は、日帝の侵略・植民地支配の居直りを断じて許さず、安倍と朴槿恵が交わした「日韓慰安婦合意」を破綻へと追い込んだ。帝国

主義・スターリン主義双方の思惑を踏みしだき、南北朝鮮の革命的統一に向け進撃している。

米帝足下やEU諸国においても、キリスト教原理主義者やネオナチなどファシズム勢力に対する街頭実力闘争が頑強に闘いぬかれている。

全世界労働者人民の実力・武装闘争に結びつき、戦争・ファシズム粉碎の実力闘争・武装闘にたちあがろう。10・21国際反戦デーの闘いを継承・発展させ、戦争・ファシズムへと突き進む自国政府打倒の革命的反戦闘争の爆発を共にかちとろう。

## 自衛隊・米軍解体！横田基地一全ての基地を解体しよう！

10月1日、在日米軍と航空自衛隊が共同で運用する横田基地へのCV22オスプレイ配備が強行された。CV22は、敵中枢・拠点の強襲・攻略のために米空軍特殊作戦部隊が運用する人民虐殺兵器だ。北朝鮮に対する米帝の戦争計画=「斬首作戦」での運用が想定されていると言われている。南北首脳会談や米朝首脳会談の開催など一連の対話ムードの一方で、朝鮮反革命戦争突撃に向け態勢を強化する日米帝国主義を徹底弾劾しよう。

横田基地には2024年までに合計10台、搭乗員総数450名の配備がもくろまれている。今秋の配備は断念したものの、陸自はMV22オスプレイの佐賀空港配備を狙っている。木更津駐屯地(千葉県)の整備基地化など、日帝足下基地へのオスプレイ大量配備策動を粉碎しよう。

さらに、横田基地へのオスプレイ配備を通して日米帝国主義軍隊の一体化がより強まっている。CV22とともにそれを運用する米空軍特殊

作戦部隊が配備され、この特殊作戦部隊と自衛隊の共同訓練が計画されるていると言われている。本年3月に発足した陸自「水陸機動団」(長崎県・相浦駐屯地)と在日米軍海兵隊による初の共同野外訓練が10月5日～19日、種子島でおこなわれた。自衛隊を米軍と一緒に人民虐殺軍隊へと打ち固めるための訓練を許すな、反革命戦争突撃を見据えた自衛隊・米軍の一体化を断固粉碎しよう。

安倍連合政府は、防衛予算のGDP1%枠の突破をまくして、米帝から最新鋭の兵器を大量に買いつけようとしている。そして、その武器で武装した自衛隊を戦争法の下、全世界へ出撃させようとしている。シナイ半島で展開する国連の統制下にない多国籍監視軍(MFO)への要員派兵という戦争突撃のさらなる踏み込みを許すな。実力・武装の反戦闘争を爆発させ帝国主義軍隊一自衛隊・(在日)米軍解体！横田基地一すべての基地を解体しよう！日米安保を粉碎しよう！

## 安倍連合政府の戦争・改憲突撃を粉碎しよう！ 天皇代替わり攻撃を粉碎しよう！

安倍政府は、ファシスト安倍の自民党総裁三選をうけ、戦争・改憲に向け今秋さらなる拍車をかけようとしている。臨時国会では憲法調査会へ自民党改憲案の提出一説明をおこない、来春には発議一国民投票を実施し、一気に改憲へ突撃しようとしている。9条への自衛隊明記や緊急事態条項の創設など階級支配の転換ねらった安倍の改憲攻撃と実力で対決し粉碎しよう。

天皇代替わりの日程が迫る中、天皇制賛美の国家的煽動が強められている。5月1日に新天皇ナルヒトの即位式を強行し、労働者人民を動員し、賛美祝賀を強制させようとしている。メーデーフルーチの攻撃と断固対決し、改憲攻撃と一体の天皇制強化を粉碎しよう。天皇制の下に行われた侵略戦争・植民地支配を讃える10・23「明治150年記念式典」を許してはならない。天皇主義ファシストをなぎ倒し、あらゆる支配・抑圧の頂点、差別と分断の根源=天皇制の廃絶に向け闘おう。

安倍は、天皇代替わりから東京オリンピック・パラリンピックへの過程を治安弾圧の一大飛躍点とし、戦争・改憲へと突き進み階級支配のファシズム的転換を一気に推し進めようとしている。激化する治安弾圧を粉碎し安倍政府を打倒しよう。

沖縄知事選の結果を受け、辺野古新基地建設阻止の闘いがさらなる盛り上がりをみせようとしている。反戦・反権力の砦=三里塚闘争は、請求異議裁判の12・20判決を見据えながら、市東さんの農地強奪一強制執行阻止の実力決戦にむけた攻勢局面を切り開こうとしている。福島原発被災労働者人民を先頭に、原発を廃炉へ、核廃絶の闘いがねばり強く闘いぬかれている。

国際連帯の旗幟を鮮明に、日帝足下戦闘的労働者人民の闘いと結びつき安倍政府打倒！日帝国家権力解体一天皇制廃絶に向け共に進撃しよう。右翼ファシスト、反革命革マル、反革命木元グループの敵対・破壊を粉碎し闘おう！